

Die Schweiz ist zufrieden

10.10.2013



Zum zwanzigsten Jubiläum der europäischen Leitmesse für die Biotechnologie, gab es auf der BIOTECHNICA 2013 erstmals ein Partnerland. Die Schweiz wurde gewählt, denn in Sachen Biotechnologie sind die Nachbarn sehr gut aufgestellt. In dem vorliegenden Interview sprechen zwei Vertreter der Swiss Biotech Association über die Eindrücke und die Zufriedenheit in Bezug auf das Messegesehen. Gerade die neuen Konzepte der Veranstaltung kamen besonders gut an.

Anmoderation:

Zum zwanzigsten Jubiläum der europäischen Leitmesse für die Biotechnologie, gab es auf der BIOTECHNICA 2013 erstmals ein Partnerland. Die Schweiz wurde gewählt, denn in Sachen Biotechnologie sind die Nachbarn sehr gut aufgestellt. In dem vorliegenden Interview sprechen zwei Vertreter der Swiss Biotech Association über die Eindrücke und die Zufriedenheit in Bezug auf das Messegesehen. Gerade die neuen Konzepte der Veranstaltung kamen besonders gut an. Tim Kuchenbecker hat sich mit ihnen unterhalten.